

Cantautor Boricua Andy Montañez envía mensaje contra el bloqueo a Cuba en tiempos de pandemia



La Habana, 14 abr (RHC) A través de un mensaje, el reconocido cantautor boricua Andy Montañez se pronunció contra el bloqueo que el gobierno de Estados Unidos recrudescer contra el pueblo cubano en estos momentos de pandemia. “No permitir la entrada a nuestros hogares de medicamentos ni alimentos es un crimen. No al bloqueo”, ha sido el mensaje del cantautor boricua Andy Montañez en momentos en que Estados Unidos se empeña en continuar con su política de bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, incluso, en medio de la situación sanitaria generada por la COVID-19. También llamó a no salir de los hogares, para proteger la salud personal y la de nuestros seres queridos. Los acordes de la guitarra del músico amigo de Cuba, estuvieron acompañados por fragmentos del poema “Cultivo una rosa blanca”, del Apóstol de la Independencia, José Martí. (Fuente: Cubadebate).



Radio Habana Cuba